

VELA

La dorna Ladra se impone en la I Regata do Albariño

DIEGO DOVAL • AROUSA

En la mañana de ayer se disputó la primera edición de la Regata do Albariño de dornas a vela que organizó el Club Mariño do Salnés y que se desarrolló en las inmediaciones del puerto de Cambados.

Las embarcaciones de A Illa fueron las absolutas dominadoras de la prueba situándose en las primeras posiciones y siendo las más participativas con un total de diez dornas desplazadas, por las cuatro representantes de Riveira y dos del Grove y Vilanova.

El primer puesto final fue para la dorna *Ladra* de A Illa de Arousa seguida en el segundo puesto por la también isleña *Carmiña*. La tercera posición fue para la *Insua da vela* seguida por la *Pentamorion* y la *Josefa*, ambas de A Illa.

Numeroso público se congregó en las inmediaciones del puerto cambadés para presenciar la prueba pese a la lluvia reinante. La coincidencia con la "I Xuntanza de Embarcacións Tradicionais" añadió un mayor colorido a esta primera edición.

Aplazada la regata de A Illa

El Club Náutico de A Illa de Arousa ha decidido posponer la celebración de la regata puntuable para el Campeonato Gallego de dornas que tendría que celebrarse el sábado 29 de julio. La fecha escogida para su celebración es la del sábado 26 de agosto.